+ Pero el director del Deporte rechaza y desmiente el señalamiento



GUAYMAS, Son., 24 de septiembre de 2020.- El periodista e impulsor deportivo Guillermo Urías Ayala Deporte, manifestó su decepción por el freno que, a su juicio, impuso el titular municipal del deporte, Bernardo Ibarra Velarde, al ordenar evitar que un grupo de deportistas y sus familias ingresaran a la Unidad Deportiva a realizar labores de limpia en los campos deportivos.

"No lo puedo creer", dijo Urías Ayala –cuya experiencia como cronista e impulsor deportivo supera las 4 décadas--, al iniciar su relato donde describe que le llamó telefónicamente "sumamente apenado", Marco Antonio Leal Muñoz, encargado interino del mantenimiento de la Unidad Deportiva Municipal Julio Alfonso, quien aceptó que "por instrucciones de Nayo (Bernardo) Ibarra, ningún ciudadano voluntario podrá entrar el próximo sábado el parque Abelardo L. Rodríguez, como lo tenían planeado", y el argumento fue inexplicable, pues "no sé qué bronca personal traigan el Aly Dominguez y el Nayo, pero así están las cosas".

Escrito por muralsonorense.com Jueves 24 de Septiembre de 2020 16:40

"Vino el Aly en la mañana, tomo algunas fotos del interior y las subió al feis. De allí viene todo, lo siento mucho, pero no van a entrar", agrega Urías Ayala al citar su charla con "el caballeroso y atento ex pelotero profesional".

"Me imagino entonces que las parejitas y ratas que tienen en esas condiciones el estadio, con el apoyo de la naturaleza cuentan con anuencia firmada por el improvisado funcionario", lamenta enseguida y con la voz del experiencia le habla del cercano futuro para reprocharle menosprecio a la gente que utiliza esas instalaciones.

LA RÉPLICA

"Soy deportista, no puedo estar en contra de la rehabilitación del estadio", habría respondido Bernardo Ibarra a la queja del reconocido cronista e impulsor deportivo Guillermo Urías, de acuerdo al comunicado emitido este día por la oficina de prensa del Ayuntamiento.

"Antes de ser funcionario y tomar atribuciones que no me corresponden, soy deportista y parte de la gran familia del béisbol en Guaymas, por eso siempre estaré dispuesto a coadyuvar con cualesquier esfuerzo, de donde venga, por rehabilitar los espacios en la unidad deportiva Julio Alfonso Alfonso", expresó.

El director del Instituto del Deporte desmintió "categórico la versión de negar el acceso al estadio General Abelardo L. Rodríguez a grupo de ciudadanos y deportistas convocados para realizar una "talacha" en el parque de pelota, como se ha difundido en redes sociales" señala el documento enviado y agrega que se está trabajando en la rehabilitación de espacios con miras al retorno de actividades en diversas disciplinas deportivas, y a la iluminación del campo 6 de béisbol.

Terminado el documento citando que "aquí me inicié de niño en el rey de los deportes, aquí sigo y aquí seguiré conviviendo con la gran familia que lo integramos". Hasta el momento no se había confirmado si la "talacha" se realizaría.

Denuncia freno oficial a promoción deportiva

Escrito por muralsonorense.com Jueves 24 de Septiembre de 2020 16:40